

Unknown Title



Faits divers

Un incendie détruit une porcherie à Saint-Éphrem

Publicité

[BeauceTV productions](#) | 2015-10-10 11:05:02

Vers 8 h 15, le samedi 10 octobre, les pompiers de Saint-Éphrem ont été appelés sur le 7e rang sud pour un feu éclaté dans une porcherie. À l'arrivée des pompiers, le bâtiment était déjà en flammes. Une colonne de fumée dense était visible à des kilomètres à la ronde. Celui-ci a été complètement détruit et plus de 1500 porcs qui se trouvaient à l'intérieur ont péri dans l'incendie. Un 2e bâtiment abritant des bêtes a pu être sauvé par les pompiers. On ne connaît pas la cause de l'incendie et l'ampleur des pertes pour le moment. Les pompiers de St-Victor, St-Benoît et de La Guadeloupe/St-Évariste/St-Hilaire sont venus prêter main forte à leurs collègues de Saint-Éphrem.